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「町民の笑顔」

　アルストロメリア生産農家の山内さん宅から笑顔をお届
け。一年中栽培しているが、色がいい4月がいちばん旬だ
そうで、ご覧のように色とりどりのお花が並ぶのは旬なら
ではと教えてくれました。実はアルストロメリアは色によ
ってそれぞれ名前が付けられているそうで、パンフレット
にはなんと33種類も載ってるんです。知ってました？

今号の表紙は山 内 　敏
さとし

さんの作業場(福島)
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町民生活の安定を重視町民生活の安定を重視
令和５年度予算を審査　～賛成多数で可決～

　全議員で構成する予算特別委員会(奈良完治委員長)は、3月9日から10日までの

2日間、一般会計及び各特別会計、公営企業会計の予算を審査し、可決しました。

議会がチェック議会がチェック

子
育
て
支
援
さ
ら
に
強
化
へ

子
育
て
支
援
事
業
予
算

問
　
横
山
　
哲
英
議
員

　

今
年
度
新
規
事
業
と
し

て
予
算
化
さ
れ
て
い
る
子

育
て
お
む
つ
購
入
費
助
成

金
４
５
２
万
円
程
は
ど
の

よ
う
な
内
容
な
の
か
。

答
　
住
民
課
長

　

０
歳
児
と
１
歳
児
を
対

象
と
し
て
、
子
ど
も
一
人

当
た
り
年
２
万
円
を
助
成

す
る
も
の
。

問
　
五
十
嵐
　
忍
議
員

　

子
ど
も
食
堂
運
営
業
務

委
託
料
と
し
て
10
万
円
予

算
化
さ
れ
て
い
る
が
委
託

先
は
。

答
　
住
民
課
長

　

母
子
寡
婦
福
祉
会
を
想

定
し
て
い
る
。

問
　
浅
利
　
直
志
議
員

　

子
ど
も
の
心
の
健
康
調

査
業
務
委
託
料
66
万
円
が

計
上
さ
れ
て
い
る
が
、
ど

の
よ
う
に
事
業
実
施
さ
れ

る
の
か
。

答
　
学
務
課
長
補
佐

　

弘
前
大
学
に
委
託
す
る
。

全
小
中
学
校
の
児
童
生
徒

及
び
保
護
者
を
対
象
に
し

て
実
施
す
る
。

まちまちのの声声
　おむつ代は結構かさみ、家計を圧迫するので、
子育てに関するこのような支援はありがたいです。

石
郷　

雄ゆ
う
じ士
さ
ん

　
　
　

沙さ

ら良
さ
ん

　
　
　

翔し
ょ
う
り理

く
ん

　
　     

（
西
豊
田
二
丁
目
）

子育ておむつ購入費助成

子ども食堂運営業務委託

新 生 児 聴 覚 検 査 助 成

534万円

子ども医療費給付事業
（０歳から中学生まで）

4,791万円

学校給食一部無償化事業
（小中学校同時に在籍して　
　　　　いる下の子が対象）

1,891万円

学童保育事業
(小学生対象で　　　　　
　国·県·町各３分の１負担)

6,336万円

児 童 手 当
（０歳児から中学生まで　　
　　　国2/3、県1/6、町1/6）

2億1,176万円

子育て支援事業
予　算

新　規

育　児
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問
　
相
馬
　
勝
治
議
員

　

旧
校
舎
整
備
後
の
運
営

管
理
に
つ
い
て
は
ど
ん
な

考
え
方
な
の
か
。

答
　
経
営
戦
略
課
長

　

指
定
管
理
者
を
公
募
で

決
め
、
校
舎
の
一
階
部
分

の
展
示
室
な
ど
に
つ
い
て

は
指
定
管
理
料
で
運
営
す

る
計
画
で
あ
る
。
ま
た
、

二
階
三
階
部
分
に
つ
い
て

は
、
キ
ノ
コ
栽
培
の
売
り

上
げ
収
入
で
賄
っ
て
い
く

こ
と
を
基
本
と
し
て
い
き

た
い
。

体
育
館
は
屋
内
グ
ラ
ウ
ン
ド
に

旧
弘
実
藤
崎
校
舎
の
利
活
用

地方創生

問
　
奈
良
岡
　
文
英
議
員

　

整
備
工
事
費
２
億
３
千

万
円
余
の
旧
弘
前
実
業
高

校
藤
崎
校
舎
の
工
事
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
は
。

答
　
経
営
戦
略
課
長

　

旧
校
舎
屋
内
フ
ァ
ー
ム

等
の
整
備
工
事
に
つ
い
て

は
、
５
月
頃
に
入
札
を
行

い
６
月
議
会
で
議
決
を
い

た
だ
い
た
ら
、
着
工
し
、

令
和
６
年
３
月
ま
で
の
完

了
を
予
定
し
て
い
る
。

旧
校
舎
に
つ
い
て
は

令和５年３月議会ダイジェスト令和５年３月議会ダイジェスト

３月定例会で賛否が分かれた議案３月定例会で賛否が分かれた議案

見て見て！　反対論・賛成論　総まとめ！

◎議案第20号(浅利　直志議員）

⃝⃝マイナンバーカード関連予算の使い道に疑問。

⃝⃝原子力施設立地対策助成金の2,100万円は自然

　エネルギーの開発や電気料金引下等に活用すべき。

⃝⃝会計年度任用職員・パート職員などの処遇改善が

　不十分である。

◎議案第21号(浅利　直志議員）

⃝⃝高い国保税負担の見直しが必要。

⃝⃝小学校までの子育て世代の均等割負担がゼロでない。

主な理由反対

◎議案第20号(阿部　祐己議員）

⃝新規助成事業による出産・子育て世代への支援策。

⃝豪雨災害により被災されたリンゴ農家への支援策。

⃝旧藤崎校舎利活用に係る農福連携などの地方創生

　推進につながる事業を実施している。

◎議案第21号(三上　道人議員）

⃝低所得者層に配慮した保険税設定。

⃝疾病予防・重症化予防の充実を図り、医療費の削

　減とともに、健康寿命延伸の取り組みをしている。

主な理由賛成

•議案第20号 令和５年度一般会計予算案　　　　　•議案第26号 特別職の給与を減額する特例条例案

•議案第21号 令和５年度国民健康保険(事業勘定)  •議員発議第３号 議会議員の定数削減を定める条例案

　　　　　　 特別会計予算案
※上記以外の議案は、全会一致で原案可決されました｡

藤崎町令和3年度新型コロナ関連地方創生臨時交付金の一部

国から受け取り出来ず!!

●管理監督責任をとるということで

　令和５年３月13日、町長・副町長の給与３か月間30％減額する条例を議会で可決。

　（金額にすると約120万円程）

●担当課職員４名の戒告処分を発表。

●令和５年３月31日、町長の専決処分で財源調整を図った。

　なお、4,600万円は令和３年度に、一般財源で対応した米価下落農家支援3,135万円、飲食業者支援1,670万円

などの補填財源とする予定であった。

●町長は、再発防止策をとると表明しているが、議会としては具体策を注視していく。

コロナ関連4,600万円受領ミス

陸上トラックの完成状況

屋内グラウンドの完成状況
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Close up!Close up!
　　　　待ってました！
　　渡り廊下！
大予算で教育環境

　

明
徳
中
学
校
の
体
育
館

は
も
と
も
と
社
会
体
育
施

設
（
ス
ポ
ー
ツ
プ
ラ
ザ
と

き
わ
）
と
し
て
建
て
ら
れ

た
の
で
、
制
度
上
、
ま
た
、

建
築
基
準
法
及
び
消
防
法

上
、
校
舎
と
つ
な
ぐ
こ
と

が
難
し
く
、
渡
り
廊
下
は

仮
設
の
通
用
口
の
ま
ま
で

し
た
。
そ
の
た
め
、
生
徒

た
ち
は
長
年
不
自
由
を
強

い
ら
れ
て
き
ま
し
た
。

　

こ
の
こ
と
は
、
過
去
に

何
度
も
一
般
質
問
さ
れ
て

い
ま
す
が(

※)

、
今
回
よ

う
や
く
予
算
化
さ
れ
ま
し

た
。

　

(

※
最
近
で
は
、
令
和
２ 

　
　

年
３
月
議
会
、９
月
議
会)

待
望
の
理わ

け由
現在の校舎と体育館をつなぐ通用口

まちまちのの声声
　快適に学校生活を過ごす事は、生徒の心身の
成長にも影響を与えると思いますので、今回の機
会を大変ありがたく思っております。まずは待望
の渡り廊下の完成を楽しみにしております。

明
徳
中
学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長

　

工
藤　

智と
も
は
る治

さ
ん

まちまちのの声声
　大規模改修で校舎がリフォームされることは、
僕たちにとってとても嬉しいことです。渡り廊下
は、特に冬になると雪が入り込んで危険だっただ
けに、とてもありがたいです。どんな風になるの
か、今から楽しみです。　

明
徳
中
学
校
生
徒
会
長

　

工
藤　

璃り

く久
さ
ん

校　　舎校　　舎 体　育　館体　育　館

令和５年度令和５年度

渡り廊下設置　渡り廊下設置　

多目的トイレ　多目的トイレ　

屋根・外壁改修屋根・外壁改修

吊り天井撤去吊り天井撤去　

令和６年度令和６年度 機械・電気設備機械・電気設備 屋根・外壁改修屋根・外壁改修

明徳中学校改修工事
総工費７億６千万円(２か年)の総工費７億６千万円(２か年)の

主な工事内容主な工事内容

令和５年度分
予算可決
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Close up!Close up!Pick up!Pick up! ３月議会の一般質問の中から、いくつかの内容を要約してお伝えします。

令和６年度解体予定の西田第２団地内の集会施設

問
　
石
澤 

貴
幸
議
員

　

解
体
中
は
集
会
施

設
が
な
い
状
態
が
続

く
こ
と
に
な
る
。
設

置
場
所
の
候
補
は
ど

こ
か
。

答
　
総
務
課
長

　

小
学
校
通
り
及
び

西
田
両
町
内
会
の
意

向
を
聞
き
な
が
ら
選

定
し
た
い
。

問
　
石
澤 

貴
幸
議
員

　

両
町
内
会
の
考
え

を
聞
き
な
が
ら
、
で

き
る
だ
け
早
い
完
工

を
要
望
す
る
。

西田第2団地跡地に集会施設

所得制限は必要か？

奨 学 金

問
　
五
十
嵐
　
忍
議
員

　

２
つ
の
奨
学
基
金(

※)

合
わ
せ
て
７
千
万
円
超
が

利
用
さ
れ
て
い
な
い
が
、

昨
年
９
月
の
改
正
で
所
得

制
限
は
ど
う
変
わ
っ
た
か
。

答
　
学
務
課
長

　

生
活
保
護
基
準
の
２
倍

を
２
・
５
倍
に
緩
和
し
た
。

問
　
五
十
嵐
　
忍
議
員

　

一
定
程
度
の
所
得
が
あ

っ
て
も
、
子
ど
も
全
員
大

学
ま
で
入
れ
る
の
は
容
易

で
は
な
い
。
所
得
制
限
な

く
奨
学
金
を
借
り
ら
れ
れ

ば
よ
り
良
い
教
育
を
受
け

さ
せ
る
こ
と
が
で
き
る
の

で
は
な
い
か
。

答
　
学
務
課
長

　

奨
学
金
の
あ
り
方
に
つ

い
て
は
、
教
育
委
員
会
で

さ
ら
に
検
討
し
た
い
。

※２つの奨学基金とは…
　・藤崎町奨学基金

　・石橋記念奨学基金　の２つ

半数が移動改植希望だが

被災りんご園

問
　
奈
良
　
完
治
議
員

　

意
向
確
認
調
査(

※)

の

結
果
を
ど
う
分
析
し
て
い

る
か
。

答
　
農
政
課
長

　

回
答
が
あ
っ
た
23
人
の

う
ち
、
移
動
改
植
を
希
望

す
る
12
人
、
希
望
し
な
い

11
人
で
約
半
数
ず
つ
だ
っ

た
。
回
答
者
の
年
齢
や
後

継
者
の
有
無
に
関
係
す
る

と
思
う
。

問
　
奈
良
　
完
治
議
員

　

こ
の
地
区
を
離
れ
て
営

農
を
続
け
た
い
人
に
対
し

て
、
国
や
県
が
被
災
園
地

を
買
い
取
っ
て
く
れ
な
い

の
か
。

答
　
町
長

　

現
状
、
国
や
県
の
買
い

取
り
は
難
し
い
と
考
え
て

い
る
。

より多くの選択肢から選ぶことができる

進学将来

※意向確認調査とは…
　昨年８月の大雨で被災したりんご園の移動改植

に関する調査。浸水程度30％以上の51人を対象に

行われた。

水没したりんご園と農道
このような被害が繰り返されなければいいが…
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議会トピック議会トピック

議員定数　　　　　　を可決削減
　令和５年３月議会にて議員発議第３号「藤崎町議会議員

の定数を定める条例の一部を改正する条例案」が可決され

ました。内容は議員定数を14人から12人に削減し、次回選挙から適用されるものです。

前田　信一議員　　○人口減少が進行中である　　　○選挙の無投票を回避したい

　　　　　　　　　○議員のなり手不足の一因と思われる議員報酬額の見直し等

趣旨
説明

～14人から12人へ～

主な理由(浅利　直志議員）反対 主な理由(阿部　祐己議員）賛成

問
　
浅
利
　
直
志
議
員

　

削
減
の
場
合
約
７
０
０

万
円
程
マ
イ
ナ
ス
に
な
る

が
、
そ
れ
を
報
酬
引
き
上

げ
の
原
資
と
す
る
の
か
。

答
　
奈
良
　
完
治
議
員

　

議
会
改
革
特
別
委
員
会

で
は
、
特
別
職
等
報
酬
審

議
会
で
審
議
を
お
願
い
す

る
と
い
う
こ
と
に
な
っ

た
。

問
　
浅
利
　
直
志
議
員

　

全
国
的
に
女
性
議
員
が

少
な
い
中
で
、
14
人
か
ら

12
人
に
削
減
す
る
こ
と
で

女
性
議
員
の
進
出
は
ど
の

よ
う
に
考
え
て
い
る
か
。

答
　
前
田
　
信
一
議
員

　

い
ろ
い
ろ
ご
意
見
は
あ

る
が
、
議
会
改
革
特
別
委

員
会
で
議
論
を
重
ね
12
人

に
す
る
と
い
う
結
果
を
尊

重
し
、
進
め
て
い
き
た

い
。

　

令
和
５
年
３
月
議
会
に
て

議
員
発
議
第
１
号
「
藤
崎
町

議
会
基
本
条
例
」
が
全
会
一

致
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
条
例
は
、
議
会
及
び

議
員
の
活
動
原
則
、
議
会
運

営
の
基
本
事
項
等
を
定
め
る

こ
と
に
よ
り
、
町
民
全
体
の

生
活
と
福
祉
の
向
上
、
並
び

に
地
域
社
会
の
活
力
あ
る
発

展
に
寄
与
す
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
制
定
さ
れ
ま
し
た
。

改
革
ひ
と
す
じ

改
革
ひ
と
す
じ

藤
崎
町
議
会

　
　
基
本
条
例
制
定

論点はこれ！2名の議員が討論

各議員の賛否状況一覧表

⑭
小　

野

－

⑬
浅　

利

●

⑫
欠　

番

⑪
横　

山

●

⑩
相　

馬

○

⑨
吉　

村

○

⑧
藤　

林

●

⑦
奈
良
岡

●

⑥
前　

田

○

⑤
奈　

良

○

④
五
十
嵐

●

③
阿　

部

○

②
三　

上

○

①
石　

澤

○

採
決
結
果

可
決

⃝⃝4年前の選挙時、議員削減を訴えた議員は何人い

たのか。

⃝⃝これ以上の削減は議会のチェック機能や監視機能

に支障がでる。

⃝⃝報酬引き上げについても再考すべき。

⃝⃝男女別で定数を定め、かつ、勤めながら議員がで

きる制度をつくるべき。

⃝議会改革特別委員会で何度も審議してきた。

⃝人口は減り続けており、近隣自治体との比較及び

行財政改革に率先して貢献する姿勢が大事。

⃝町民と語る会でも定数削減に賛成する意見が多数

であった。

⃝定数を12人にして議会基本条例にある開かれた

議会を目指し、議会改革を進めることで町民の理

解を得なければならない。

⃝2名削減で一定の財政効果もあり、これを将来を

担う子どもたちへの教育のために使うべき。

※○は賛成、●は反対、－は議長のため採決に加わりません

藤崎町議会基本条例

こちらからご覧になれます
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ときわこども園に聞く、送迎バス置き去り事故はこう防ぐ！
　

令
和
５
年
２
月
８
日
、

「
保
育
所(
園)

認
定
こ

ど
も
園
に
関
す
る
こ

と
」
に
つ
い
て
集
中
審

議
し
、
園
児
送
迎
バ
ス

の
現
地
視
察
も
あ
わ
せ

て
実
施
し
ま
し
た
。

　

置
き
去
り
事
故
に
対

す
る
安
全
対
策
と
し
て

は
、
送
迎
マ
ニ
ュ
ア
ル

を
作
成
し
乗
車
・
降
車

時
は
園
児
の
顔
を
目
視

し
て
点
呼
を
と
り
、
児

童
の
降
車
後
は
車
内
清

掃
と
共
に
見
落
と
し
が

な
い
か
、
再
度
確
認
す

る
な
ど
対
策
を
し
て
い

る
と
の
説
明
が
あ
り
ま

し
た
。

　

ま
た
、
置
き
去
り
事

故
防
止
の
た
め
、
送
迎

バ
ス
に
安
全
装
置
の
設

置
が
義
務
化
さ
れ
る
こ

と
か
ら
、
補
助
金
を
活

用
し
て
安
全
装
置
の
設

置
に
向
け
申
請
し
て
い

る
こ
と
を
確
認
し
委
員

会
を
終
了
し
ま
し
た
。

その後安全装置が設置されました！(追跡取材)

　

令
和
５
年
２
月
６
日
、
「
基

金
の
在
り
方
と
財
政
規
律
」
に

つ
い
て
集
中
審
議
を
実
施
し
ま

し
た
。
財
政
規
律
に
つ
い
て
は
、

財
政
調
整
基
金(

※)

か
ら
の
繰

り
入
れ
に
頼
ら
な
い
収
支
均
衡

の
運
営
を
目
指
し
て
い
る
が
、

平
成
28
年
度
か
ら
は
地
方
交
付

税
の
減
少
も
あ
り
財
政
調
整
基

金
を
取
り
崩
し
て
補
填
対
応
し

現
在
に
至
っ
て
い
る
と
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

　

財
政
調
整
基
金
の
残
高
は
、

１
月
末
現
在
11
億
２
千
万
円
あ

ま
り
で
あ
り
、
判
断
指
標
は
な

い
も
の
の
、
標
準
財
政
規
模
や

他
市
町
村
と
の
比
較
で
は
、
お

お
む
ね
妥
当
な
金
額
で
あ
る
と

の
説
明
を
受
け
ま
し
た
。
将
来

の
こ
と
を
考
え
、
引
き
続
き
適

切
な
財
政
運
営
を
要
請
し
て
委

員
会
を
終
了
し
ま
し
た
。

　運転手はエンジン停止

後、メロディが流れている

間に見回りをして最後部に

あるこのボタンを押さない

とクラクションが鳴る。車

内の見回りが必須となる。

基本は基本は
目視と点呼目視と点呼

　マットの下に取り付けられた装

置。エンジンを切った状態で、残

された園児が踏むとクラクション

が鳴り存在を教えてくれる。

安心の
W装置

1,559,452
11,,441441,,937937

1,289,679

1,141,965 1,170,454

1,033,7731,004,419

H27       H28       H29       H30         R1         R2         R3

1,500,000

1,000,000

500,000

1,441,937

　年度間の財源の不均衡を調整するために、財源に余裕が

ある年度に積み立てておく、地方公共団体の貯金。

※財政調整基金とは…

藤崎町の年度別財政調整基金残高

（単位：千円）
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お問合せ
フォーム 

委

員

長

五
十
嵐
　
忍

副
委
員
長

石
澤
　
貴
幸

委
　

員

三
上
　
道
人

委
　

員

阿
部
　
祐
己

委
　

員

奈
良
　
完
治

委
　

員

浅
利
　
直
志

議
会
広
報
特
別
委
員
会

　町民に寄り添う紙面作りを心掛けて作成してい

ます。ぜひ皆さんの「声」をお聞かせください。

　読んだ感想やアレ・コレ聞きたいことなど、町

ホームページのお問い合わせフォームから、また

は議会事務局までご連絡ください。

聞かせて「今号 どうでした？｣
　６月定例会は、６月上旬に開催予定

です。日程が決まり次第、町ホームペ

ージでお知らせします。

　詳しくは議会事務局まで。 

　　TEL ０１７２－８８－８３８２

　
編
集
後
記

　

30
セ
ン
チ
の
ヤ
マ
メ
と

そ
の
倍
も
あ
る
サ
ク
ラ
マ

ス
は
同
じ
魚
だ
と
い
う
こ

と
、
ご
存
じ
で
す
か
？

　

川
で
の
生
存
競
争
に
敗

れ
た
ヤ
マ
メ
が
、
川
を
く

だ
り
、
餌
が
豊
富
な
海
を

回
遊
す
る
う
ち
に
大
型
化

し
た
の
が
サ
ク
ラ
マ
ス
な

ん
だ
そ
う
で
す
。

　

そ
の
時
は
負
け
た
よ
う

に
思
え
て
も
、
自
分
に
見

切
り
を
つ
け
な
け
れ
ば

｢

負
け｣

な
ん
て
存
在
し
な

い
。
人
と
争
う
の
で
は
な

く
、
少
し
ず
つ
努
力
を
重

ね
、
昨
日
よ
り
少
し
だ
け

成
長
し
よ
う
と
心
が
け
る
。

そ
う
す
れ
ば
い
つ
の
間
に

か
サ
ク
ラ
マ
ス
の
よ
う
に

大
き
く
な
っ
て
い
る
は
ず

で
す
よ
。

　

斎
藤
茂
太
さ
ん
の
言
葉

（
阿
部
　
祐
己
）

貴重なご意見、ありがとうございました
～【町民と語る会】～

主な意見交換の内容

　①町議会基本条例

　②議員定数

　③議員報酬

各団体から多数の参加に感謝！
　未だコロナウイルス
が心配される中、27
名の皆様が参加してく
ださいました。
　小中学校のPTA会長
もズラリと揃い、若い
人の意見も頂戴しまし
た。あっという間の２
時間でした。

今後も町民の声に耳を傾けていきます！

令和４年12月25日、町民と語る会が３年ぶりに開催され、
参加町民の皆さんと議員で意見交換を行いました。

正
副
委
員
長
交
代
し
ま

 

し
た

アレ・コレ教えてQ&Aの部屋はお休みです。
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